



# El Cap Roig Festival presenta una programación de primer nivel para su 24ª edición

The Corrs, Rapahel, Guillem Gisbert, John Fogerty, Diana Krall, Sopa de Cabra, Estopa, Passenger, The Tyets, Andrés Calamaro, Chris Isaak, Pablo López, Los Secretos, Álvaro Soler Rozalén, Taburete, Miki Núñez, Carles Sans, Sergio Dalma, Sara Baras, Coque Malla y Gossos componen el cartel de 2024. El Pot Petit amb la Black Music Big Band protagonizará el Cap Roig Mini de esta edición.

- La 24ª edición del **Cap Roig Festival**, organizado por el Grupo Clipper's con el impulso de CaixaBank, tendrá lugar entre el **12 de julio** y el **16 de agosto** y contará con una programación total de 23 conciertos.
- El grupo **The Corrs** será el encargado de la inauguración del festival el 12 de julio, mientras que la clausura correrá por cuenta de **Gossos**, el 16 de agosto.
- El prestigioso cartel reafirma su espíritu ecléctico con una gran variedad de géneros musicales a través de artistas internacionales y nacionales del más alto nivel, con nombres tan destacados como **Raphael, Guillem Gisbert, John Fogerty, Diana Krall, Sopa de Cabra, Estopa, Passenger, The Tyets, Andrés Calamaro, Chris Isaak, Pablo López, Los Secretos, Álvaro Soler, Rozalén, Taburete, Miki Núñez, Carles Sans, Sergio Dalma, Sara Baras o Coque Malla.**
- La programación infantil del **Cap Roig Mini** presentará el espectáculo del **Pot Petit** con **La Black Music Big Band.**
- El concierto solidario de este año se celebrará el **28 de julio** por cuenta de **The Tyets** y la recaudación se destinará a apoyar a la fundación **El Trampolí.**



## **Barcelona, 15 de marzo de 2024.**

Hoy se ha presentado, en la sede de CaixaBank en Barcelona, la vigésima cuarta edición del **Cap Roig Festival**, organizado por el Grupo Clipper's con el impulso de CaixaBank. En el transcurso del acto, la organización del festival ha revelado el cartel con los artistas que, a partir del 12 de julio y hasta el 16 de agosto, llenarán de cultura el escenario de los Jardines de Cap Roig, situados en un impresionante paraje delante del mar, entre los municipios de Palafrugell y Mont-ras, en la comarca del Baix Empordà (Girona).

El acto de presentación ha contado con la presencia de la **directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank, María Luisa Martínez Gistau**, quien ha definido el Cap Roig Festival como "un festival único que, año tras año, continúa creciendo en relevancia cultural, proyección internacional e impacto económico". Martínez Gistau ha explicado que "en CaixaBank tenemos la determinación de ser una entidad cercana a las personas, a la sociedad y a los territorios en los que estamos presentes. El festival de Cap Roig tiene un impacto muy positivo en el Baix Empordà y encaja plenamente con la estrategia de CaixaBank de apoyar proyectos y eventos que, no sólo proporcionen contenidos de un alto grado de calidad, sino que también repercutan positivamente en su entorno".

Por su parte, el **presidente del Grupo Clipper's y director del Cap Roig Festival, Juli Guiu**, se ha mostrado muy satisfecho por el cartel presentado este año: "Un año más volvemos con el compromiso de ofrecer una experiencia única. Estamos encantados de presentar un cartel de primer nivel que refleja nuestra dedicación a la calidad y la variedad, con artistas de renombre internacional y nacional. Además, reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad, promoviendo espectáculos familiares a través de Cap Roig Mini y colaborando con iniciativas solidarias como **El Trampolí**. Guiu ha añadido que "este año el Cap Roig Festival será testigo de momentos inolvidables para todos nuestros asistentes. Volveremos a contar con una oferta gastronómica de primer nivel de la mano de **Hermanos Torres**, que ofrecerán una carta creada y diseñada especialmente para el restaurante y la terraza del festival, y de **Cal Blay Food Lovers** en la zona del Village".

El acto también ha contado con la participación del artista **Miki Nuñez**, quien se ha encargado de moderar junto a María Luisa Martínez Gistau y Juli Guiu, la presentación de la nueva edición del festival.

### **Un cartel con los artistas nacionales e internacionales del momento**

El Cap Roig Festival llega a su 24ª edición consolidado como el mayor evento musical del año en la Costa Brava y uno de los festivales de verano de referencia en el sur de Europa. El festival reúne cada edición a los nombres propios más relevantes del panorama musical internacional y nacional. Una gran variedad de estilos musicales,



desde el pop más internacional hasta la música más rompedora del momento, llenarán las noches de verano del festival.

Como arranque del festival, la banda irlandesa que cautivó al mundo en los noventa, **The Corrs**, inaugurará el 12 de julio el Cap Roig Festival 2024. En 1995 llamaron la atención del público con su álbum de debut *Forgiven, Not Forgotten* y, desde entonces, han vendido más de cuarenta millones de discos en todo el mundo, cosechando éxitos como "Breathless", "What Can I Do" o "Only When I Sleep", entre otros.

El 13 de julio, **Raphael** presentará en Cap Roig su aclamada gira *Victoria*. En ella, la estrella de la canción interpreta las joyas de la corona de su aplaudido repertorio, tales como "Mi Gran Noche", "Qué sabe nadie" o "Yo soy aquél".

Por otro lado, el 14 de julio, **Guillem Gisbert** presentará su proyecto en solitario después de quince años ininterrumpidos de pop puro con Manel. El músico barcelonés mantiene, como siempre, haciendo aquello que tanto le gusta: explorar los rincones y palpar los márgenes de las canciones con ambición, elegancia y eclecticismo.

El icono musical estadounidense y líder de Creedence Clearwater Revival, reconocido por su sonido ecléctico que fusiona blues, country, pop y rock, **John Fogerty** actuará en los jardines de Cap Roig el 19 de julio. Su legado incluye éxitos como "Proud Mary", "Susie Q" y "Bad Moon Rising".

Al día siguiente, el 20 de julio, la destacada cantante **Diana Krall**, considerada una de las artistas más importantes del *jazz* en la actualidad demostrará al público del Cap Roig Festival por qué es una de las figuras más influyentes en la escena musical internacional.

Después de celebrar el final de la gira de aniversario de *Ben Endins*, el disco en catalán más vendido de la historia, **Sopa de Cabra** vuelve al Cap Roig Festival el 21 de julio con nuevas canciones que representan una fase con la que desean volver a sentir la adrenalina del directo y brindar un gran espectáculo al público.

El 26 de julio, una de las bandas fundamentales de la música en español y Medalla de Oro de las Bellas Artes, **Estopa**, celebrará el 25 aniversario de su debut discográfico con el público del Cap Roig Festival y de la presentará de su recién estrenado álbum *ESTOPÍA*. El reconocido compositor de "Let Her Go", **Passenger**, celebrará el 27 de julio con el público del Cap Roig Festival el décimo aniversario del álbum *All The Little Lights*, el disco que le catapultó a la fama y que ahora revisita después de una década de experiencia y sabiduría.

Después de un 2023 frenético en el que se han convertido en un referente para el público, **The Tyets** llegan desde Mataró a la Costa Brava el 28 de julio para presentar su segundo disco *Èpic Solete* con un nuevo directo reformulado al 100% en el que la energía y las ganas de celebrar la vida seguirán siendo los ingredientes principales.



El concierto de The Tyets será el escogido por CaixaBank para dedicar parte de su recaudación a una causa estrechamente vinculada al territorio. Este año se dará apoyo a un proyecto de **El Trampolí**, entidad sin ánimo de lucro del Baix Empordà que trabaja con el objetivo de promover oportunidades para que las personas con discapacidad intelectual puedan tener un proyecto de vida propio que les permita dignificar su vida personal y laboral a través de actividades que estimulen su crecimiento y autonomía. Concretamente, la recaudación del concierto se destinará a apoyar el **Grup de Teatre el Trampolí** para brindar a este colectivo la oportunidad de expresarse, explorar su potencial y contribuir activamente al mundo de las artes escénicas, con una visión centrada en la inclusión y el empoderamiento.

Con su espíritu bohemio y su compromiso con el *rock and roll*, **Andrés Calamaro** se presentará en el Cap Roig Festival el 2 de agosto para ofrecer con su banda habitual un espectáculo único en el arte musical.

A lo largo de casi cuatro décadas de carrera, **Chris Isaak** ha dejado huella en la música con trece álbumes de estudio y doce sencillos líderes en las listas de éxitos, los cuales podremos disfrutar el próximo 3 de agosto en los Jardines de Cap Roig.

Conocido por su sensibilidad al piano, el músico y compositor **Pablo López** ofrecerá el próximo 4 de agosto en el Cap Roig Festival un repaso por su extensa discografía y presentará en primicia fragmentos de su próximo trabajo para celebrar el décimo aniversario de su carrera musical.

El 5 de agosto, la banda madrileña más incombustible, **Los Secretos**, cantarán en el Cap Roig Festival temas icónicos como "Déjame", "Pero a tu lado" o "La calle del olvido", junto con composiciones más recientes. El grupo está comprometido en brindar un concierto inolvidable para todos aquellos que deseen acompañarlos.

**Alvaro Soler** es uno de los artistas de pop latino de más éxito en Europa gracias a canciones como "Mismo Sol" o "Sofía", entre otras. En 2024, el artista de Sant Cugat presenta la gira *Más Que verano Tour* con la que pasará por el escenario de Cap Roig el 6 de agosto.

El 7 de agosto, **Rozalén**, una de las figuras más relevantes en la escena de la nueva canción de autor, presentará un nuevo álbum que afirma llevar escribiendo "cuatro años". A lo largo de su carrera, ha lanzado cinco álbumes de estudio con los que ha acumulado reconocimientos notables como tres discos de oro, tres de platino, un premio Goya y el Premio Nacional de Músicas Actuales en el 2021.

En 2024, **Taburete** vuelve a la carretera con una gira que conducirá a su sexto álbum y en la que se empezarán a ver trazas de lo que está por venir. El ambiente festivo y la diversión siguen estando garantizados, así como los grandes éxitos que los han llevado hasta lo más alto del panorama nacional y que interpretarán el 8 de agosto en el Festival.



Tras unos años en los que no ha dejado de sumar nuevos logros a su carrera, **Miki Núñez** presentará el 9 de agosto en el Cap Roig Festival las canciones de su último trabajo. Su presencia televisiva en programas líderes de audiencia, le han hecho mostrar su talento polifacético y conectar aún más con el público.

Como novedad, en esta 24ª edición del Cap Roig Festival, contaremos con una noche en la que la comedia será la protagonista. Y es que el 10 de agosto, después de un tiempo en silencio, **Carles Sans** presentará su espectáculo *Per fi Sol!* para hablar de divertidas anécdotas profesionales y personales vividas durante todo este tiempo.

Al día siguiente, el 11 de agosto, **Sergio Dalma** presentará su último disco *Sonríe porque estás en la foto*, un trabajo con el que el artista celebra su trayectoria musical. Los temas de este nuevo trabajo y los que le han acompañado durante todos estos años compondrán el repertorio del concierto de un artista que, tras treinta y cuatro años de carrera, continúa sonriendo y “estando en la foto”

El 14 de agosto, **Sara Baras** conmemorará el 25º aniversario de su compañía con *Vuela*, un espectáculo en honor al legendario guitarrista Paco de Lucía. Basado en el respeto y amor compartido entre ambos artistas, el *show* busca transportar a los espectadores al fascinante universo de Baras.

Galardonado con el Premio Ondas 2023 a la Trayectoria Musical, **Coque Malla** presentará junto a su banda el 15 de agosto en el Cap Roig Festival, *Aunque Estemos Muertos Tour*, un espectáculo con el que presenta su último álbum y ofrece un viaje a través de la vida marcado por altibajos, hallazgos y pérdidas.

Tras cinco años de silencio, la icónica banda catalana **Gossos**, regresa a Cap Roig el próximo 16 de agosto para clausurar el festival con la gira *A revivre*, un espectáculo con el que buscan rendir homenaje a su fiel audiencia y recoger treinta años de carrera musical. El repertorio incluirá éxitos de toda su carrera, desde clásicos atemporales hasta sus últimas creaciones.

Un año más, el Cap Roig Festival apostará por un espectáculo familiar, pensado para mayores y pequeños. Cap Roig Mini contará este año con la actuación de **El Pot Petit** junto a **La Black Music Big Band** el 12 de agosto, una experiencia para toda la familia que destaca valores como la igualdad de género, la diversidad, el manejo de emociones en los niños, la importancia de la amistad y el respeto por el medio ambiente y que, además, será un concierto accesible en Lengua de Signos Catalana y ofrecerá un servicio de bucle magnético y mochilas vibratorias bajo petición.

El entorno natural formado por el castillo de Cap Roig y el jardín botánico, considerado uno de los más espectaculares de todo el Mediterráneo, es el escenario perfecto para disfrutar de la música y la cultura en las noches de verano. Una experiencia única e



inolvidable con un cartel ecléctico y equilibrado formado por los artistas más destacados de cada género.

El Cap Roig Festival afronta esta nueva edición, un año más bajo la dirección del Grupo Clipper's y el patrocinio principal de CaixaBank, con el reto de seguir impulsando un modelo de festival de verano de éxito, con una programación de calidad y con la intención de apoyar el desarrollo del propio territorio desde las vertientes cultural, social y económica.

### **Vive la experiencia completa del Cap Roig Festival**

Este año el público podrá volver a disfrutar de un espacio Village diseñado totalmente bajo la batuta de **Cal Blay Food Lovers**. Un espacio con estilo y una oferta gastronómica unificados, donde el público del festival podrá disfrutar, en las horas previas a los conciertos, de una gran variedad culinaria en un entorno inigualable.

Además, los gemelos Sergio y Javier Torres, chefs del restaurante **Cocina Hermanos Torres** de Barcelona, que cuentan con tres estrellas Michelin y una estrella verde, ofrecerán una carta creada y diseñada exclusivamente para el restaurante del festival, con diferentes menús cerrados cada semana, así como sugerencias según mercado todas las noches. Las reservas para el restaurante se podrán realizar a través de la página oficial del festival [caproigfestival.com/es/restaurante](https://caproigfestival.com/es/restaurante).

En esta edición también se ofrecerá al público la posibilidad de ampliar la experiencia del Cap Roig Festival incluyendo, durante el proceso de compra de entradas de cada concierto, un paquete que permitirá disfrutar de un aperitivo exclusivo en formato cóctel en la **Terraza Hermanos Torres** con vistas al mar antes del concierto.

**Las entradas del Cap Roig Festival se pondrán a la venta el próximo lunes 18 de marzo a las 10:00h en la web oficial del Festival: [www.caproigfestival.com](https://www.caproigfestival.com)**

### **PROGRAMACIÓN CAP ROIG FESTIVAL 2024**

12 de julio – The Corrs

13 de julio – Raphael

14 de julio – Guillem Gisbert

19 de julio – John Fogerty

20 de julio – Diana Krall



21 de julio – Sopa de Cabra

26 de julio – Estopa

27 de julio – Passenger

28 de julio – The Tyets

02 de agosto – Andrés Calamaro

03 de agosto – Chris Isaak

04 de agosto – Pablo López

05 de agosto – Los Secretos

06 de agosto – Álvaro Soler

07 de agosto – Rozalén

08 de agosto – Taburete

09 de agosto – Miki Nuñez

10 de agosto – Carles Sans

11 de agosto – Sergio Dalma

12 de agosto – El Pot Petit con La Black Music Big Band

14 de agosto – Sara Baras

15 de agosto – Coque Malla

16 de agosto - Gossos

**Para más información:**

**Comunicación y Prensa Grupo Clipper's:**

[prensa@clippersmusic.org](mailto:prensa@clippersmusic.org)

**Comunicación CaixaBank**

[prensa@caixabank.com](mailto:prensa@caixabank.com)